

Plan d'immobilisations 2025-2028 du Conseil scolaire du Nord-Ouest

PRIORITÉS

	Projet	Priorité du Conseil	Priorité	Année	Coût
Nouvelle école - Grande Prairie	Afin de répondre à la demande croissante de programmes éducatifs en français langue première dans la grande région de Grande Prairie, le CSNO demande la construction d'une nouvelle école francophone dans la région nord-ouest de Grande Prairie afin d'offrir une éducation de la maternelle à la 6e année.	1	H	2015-2018	
Nouveau programme francophone (Prémat à 3) - Slave Lake	Le CSNO demande des fonds pour ouvrir un programme francophone à Slave Lake. L'administration du CSNO a reçu des demandes de parents de cette communauté pour une éducation francophone.	2			
Études pour un nouveau programme (P-3) High Level	Le CSNO demande des fonds pour mener une étude préliminaire à High Level afin de déterminer la demande potentielle pour une éducation en français langue première à High Level.	3			

CSNO Capital Plan Priorities 2025–2028

	Projet	Priorité du Conseil	Priorité	Année	Coût
New Francophone school in Grande Prairie	To meet the growing demand for French first-language educational programs in the greater Grande Prairie area, the CSNO is asking for the construction of a new Francophone school in the northwestern region of Grande Prairie to provide an education from preschool through grade 6.	1		2015–2018	
NEW Francophone program (Pre-K to 3) in Slave Lake	The CSNO is asking for funding to open a francophone program in Slave Lake. He CSNO's administration has been receiving parent requests from this community for francophone education.	2			
Study for NEW Francophone program (Pre-K to 3) in High Level	The CSNO is asking for funding to conduct a preliminary study in High Level to determine the potential demand for French first-language education in High Level	3			